



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Patrick Reynolds
Sempira
+1 (877) 340-8875
media@sempira.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Sempira
+1 (877) 736-7727
investor@sempira.com

Sempira fue Incluida en la Lista JUST 100 de las Compañías Estadounidenses Más Justas para 2024

Clasifica entre las primeras 10 compañías del sector de servicios públicos por responsabilidad corporativa

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 8 de febrero de 2024 — [Sempira](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) fue incluida en la lista JUST 100 de CNBC y de JUST Capital, que reconoce a las compañías con un firme compromiso de servicio con sus colaboradores, clientes, comunidades, el medio ambiente y accionistas.

El lugar de Sempira en la lista se destacó por sus altas puntuaciones en las categorías de colaboradores y comunidad, reconociendo la manera en que la compañía apoya a sus comunidades a través de la creación de empleos locales y donaciones a instituciones de beneficencia, así como la forma en que la compañía invierte en sus colaboradores a través del desarrollo profesional y la diversidad e inclusión. Entre otras áreas con un sólido desempeño, Sempira ocupó el primer puesto entre sus pares en políticas de salud y seguridad, trato al cliente, oportunidades para negocios locales, y donaciones y voluntariado encabezado por colaboradores.

Sempra Fue Incluida en la Lista JUST 100 / Página 2

“Nos sentimos honrados de ser reconocidos por CNBC y Just Capital por nuestro compromiso con las prácticas corporativas éticas y por dar prioridad a nuestros grupos de interés mientras nuestras compañías suministran energía a aproximadamente 40 millones de consumidores”, comento Lisa Larroque Alexander, vicepresidente senior de asuntos corporativos y directora ejecutiva de sustentabilidad de Sempra. “Es especialmente gratificante que Sempra obtenga varias puntuaciones altas en distintas categorías, lo cual fortalece nuestra convicción de que las prácticas corporativas responsables pueden ayudar a generar valor a largo plazo a nuestros accionistas y grupos de interés”.

Para la clasificación anual, JUST Capital evaluó a las 1,000 compañías públicas más grandes de Estados Unidos en relación con 20 temas identificados a través de una investigación exhaustiva y continua de la opinión pública sobre la actitud de los estadounidenses respecto del comportamiento responsable de las compañías. Entre los notables logros reconocidos por la clasificación, se encuentran los esfuerzos de la familia de compañías de Sempra en invertir \$2.4 mil millones de dólares en pequeñas compañías propiedad de minorías en 2022, creando oportunidades económicas en comunidades en situación de vulnerabilidad.

Además de ser incluida en la lista JUST 100, Sempra fue incluida en el índice Dow Jones de Sustentabilidad de Norteamérica por su 13º año consecutivo. Los demás reconocimientos de Sempra incluyen aparecer en la lista de Newsweek de las Compañías Más Responsables de Estados Unidos y de The Wall Street Journal de las Compañías Mejor Administradas de 2023. Los detalles del enfoque de Sempra sobre el compromiso de participación responsable y de gobierno corporativo se encuentran en el Reporte Corporativo de Sustentabilidad más reciente de la compañía, el cual se encuentra disponible [aquí](#).

Acerca de Sempra

Sempra es una empresa líder de infraestructura energética de Norteamérica enfocada en suministrar energía a aproximadamente 40 millones de consumidores. Como propietaria de una de las redes de energía más grandes en el continente, Sempra está electrificando y mejorando la resiliencia energética de algunos de los mercados

Sempra Fue Incluida en la Lista JUST 100 / Página 3

económicos más importantes del mundo, incluyendo California, Texas, México y el mercado global de energía. La compañía es reconocida como líder en prácticas comerciales sustentables y por su cultura de alto desempeño enfocada en seguridad y excelencia operativa, lo que se demuestra con el nombramiento de Sempra en el Índice Down Jones de Sustentabilidad de Norteamérica y como una de las Compañías Mejor Administradas por el Wall Street Journal. Más información acerca de Sempra se encuentra disponible en sempra.com y en redes sociales en [@Sempra](https://www.instagram.com/Sempra).

###